



ジッダ日本人学校だより Jeddah Japanese International School News

【教育目標】

心豊かに学び、たくましいジッダっ子の育成
～かしこく・やさしく・たくましく～
令和6年(2024年) 10月10日 NO.8

TEL : 664-3437 FAX : 664-2963

HP <http://jjs-japan.com>

E-mail jjssa@jjs-japan.com

校長 新谷 太郎

前期を終えて

本日で前期が終了します。今年度は、児童3名、派遣教員3名の極小規模な学校となり、学期が始まる前、始まってからも正直不安はありました。不安というのは、子どもたちは少ない中で休み時間をどうやって過ごすのか、さびしくないか、つまんないかという不安と心配でした。子どもたちの様子を見てみると最初のうちは、つまんないという雰囲気がありましたが、そのうち学年が違うお友達と遊ぶようになり、教員もいっしょに、サッカーをしたり、卓球をしたり、いろいろ遊びを考えながら過ごすようになってきました。

学校行事についても何ができるか、どんな風にできるか、昨年までできていたことが今年は人数の関係でできないことがあります。それでも、前期の大きな行事として、**水泳大会、海の遠足**を行うことができました。水泳大会では、保護者の方以外にも日本人会の皆様、特に総務委員の皆さんにお手伝いいただき、大いに盛り上がりました。子どもたちも自己ベストが出せたり、運営の手伝いができたり、成長することができたと思っています。また、海の遠足では、保護者の方にご協力いただき、子どもたちといっしょに活動して紅海のすばらしさを味わっていただきました。ご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。

さて、学習面です。現在、文科省の考える学力とは、3つの要素があります。その**3つとは、1知識、技能 2思考力、判断力、表現力 3主体的に学習に取り組む態度**です。昔は知識量が問われました、でもコンピュータなど通信機器の発達から知識量重視から、思考力、表現力重視となり、**今は、どうやって主体的に課題に取り組むかということを重視するように学習指導要領も変化してきました。**この半年、昨年度より授業を通して子どもたちと接する時間が多くなりました。その中で感じた子どもたちの変化をお話します。



2人の始業式 2024.4.



水泳大会 2027.7.5



海の遠足 2024.9.12

学年ごとに授業内容の難しさは違いますが、**子どもたちの集中して課題に取り組む時間が長くないました。**最初は、課題を見た瞬間に「ムリ」「できない」と声をあげていた子たちが、黙って課題に取り組むようになってきました。さらに、活動をみていると間違ったところを見返しながら、試行錯誤しているようすも見られました。確実に、「**自ら考える力がついてきています。**」この過程が**思考力を深め、表現力を高めていきます。**

児童のみなさん これからもできないことができるようになることに喜びを感じて、失敗しても間違っても学習していきましょう。

学習発表会に向けて

今週は、学習発表会に向けて練習や準備に取り組んでいます。小道具や衣装などが集まってきたので、子どもたちも役のイメージをもちながら台詞を言えるようになってきました。私は、今年は大道具係なので、週に一回、文房具店に行って材料を購入して工作をしています。昨日は、二人の子どもたちといっしょに小道具の色付けをしました。教員だけが準備をするのではなく、子どもたちが協力しながら、準備を手伝い行事を作り上げていこうと考えています。どんなものをつくっているかは英語劇を見て当ててください。

さて、以下が学習発表会までのスケジュールです。学習発表会の練習ばかりのようですが、授業の中に学習発表会の内容を取り入れて進めているので、授業をやりながらの学習発表会の練習です。

○数字は○時間目を表しています。

14日（月）①始業式

②③第2回リハーサル

④リハーサルの振り返り

15日（火）②サウジタイム発表練習

④英語劇練習

⑥英語劇のダンス練習

16日（水）大道具作成

17日（木）合奏練習 英語劇練習 ダンス練習

20日（日）合奏練習 ③④最終リハーサル（衣装合わせ）

サウジタイム発表練習 ダンス練習

21日（月）合奏練習 英語劇練習 サウジタイム発表練習

22日（火）サウジタイム発表練習 開閉会式練習 ダンス練習

23日（水）

24日（木）前日リハーサル（最終練習） 清掃 会場づくり

25日（金）学習発表会

7:45～8:00 登校 登校後、学級活動、練習

9:00 開会式

11:15 閉会式



理科室にある大道具

何だと思いませんか。



お知らせ

産休のアレハンドラ先生に代わり、
14日の英会話から、
HILAWE TEDROS 先生に授業をお願いしています。